

Diputación y Escritores en Lingua Galega colaboran para promocionar edición

04-10-2017 / 13:22 h EFE

La Diputación de Lugo y la Asociación de Escritores en Lingua Galega (AELG) han informado hoy de una nueva colaboración entre ambas instituciones para "promocionar e impulsar el uso del gallego", con especial incidencia en lo que se refiere a incentivar la producción literaria en la lengua propia.

En rueda de prensa, comparecieron ante los medios de comunicación el diputado de Relacións Institucionais, Álvaro Santos; el presidente de la Asociación de Escritores e Escritoras en Lingua Galega, Cesáreo Sánchez; y el vocal de Literatura de Tradición Oral de ese colectivo, Antonio Reigosa.

La colaboración de la Diputación de Lugo se circunscribe en este caso a una aportación de 20.000 euros con la que se organizará, entre otras actividades, las 'X Xornadas de Literatura Oral: Palabras con Memoria', que se desarrollará el próximo 21 de octubre en el Salón de Actos del Pazo de San Marcos.

Álvaro Santos destacó la importancia de esta colaboración para dar un impulso a los "productores literarios" en gallego, porque mientras en Galicia la edición ha bajado un 13,1% en los últimos años, se ha incrementado en la lengua propia del País Vasco -en un 34%- y de Cataluña -un 7%-.

Cesáreo Sánchez precisó que este convenio servirá para ayudar a recuperar el uso de la lengua y la literatura gallega y quiso lanzar un mensaje "no de pesimismo", sino de "esperanza" para el futuro.

Reigosa recordó que "la relación entre la asociación y la Diputación es una hermosa historia de amistad, de relación fraterna", sin la cual la AELG no podría "llevar adelante la función social de la escritura" en gallego.

A su juicio, Galicia es "la potencia literaria que es" porque mantiene viva "la tradición oral de la que bebe" y las jornadas que se celebrarán el 21 de octubre serán "un grito de esperanza para el idioma y la literatura gallega".